

# Persbericht

11 FEBRUARI 2014

## Renault Next Two

Perte de temps, fatigue et stress, gaspillage de carburant : c'est le lot de l'automobiliste d'aujourd'hui sur des voies toujours plus congestionnées. Dans ces conditions, pourquoi ne pas accepter de se faire conduire ? Le véhicule autonome représente un réel progrès pour la mobilité du futur, dans une perspective de sécurité absolue. Avec le prototype NEXT TWO, Renault présente sa vision d'un véhicule autonome à l'horizon 2020, associant délégation de conduite et connectivité pour redonner du temps aux automobilistes tout en améliorant leur sécurité.

**PRESSE RENAULT BELUX**

Tel.: +32 2 334 78 52

[karl.schuybroek@renault.be](mailto:karl.schuybroek@renault.be)